
國立臺南特教學校 112 學年度校園規劃小組會議記錄 
 

壹、時間：113 年 6 月 11 日（星期二）下午 1 時 30 分 

貳、地點：本校行政大樓 2 樓第一會議室 

叁、主席：林維靖校長                 記錄：黃富美 

肆、出列席人員：詳見簽到表 

伍、會議內容 

一、 主席致詞： 

謝謝各位出席今日會議，共同討論下學年空間改變事

宜。 

二、 業務報告： 

(一)教育部補助防災逃生斜坡道建置設計監造標由黃永健

建築師事務所得標，初步設計如附件，目前在進行細步

設計階段，最晚 7 月 4 日完成細部設計。因為工程位置

會跨越國小甲乙班的後方樹林區，預計有 6 棵樹會需要

移植，此部分會依程序提請校務會議同意進行公告並請

專業廠商協助處理。 

(二)教育部 113 年補助本校改善無障礙校園環境 200 萬元，

預計於暑假起針對教學大樓西側無障礙廁所及宿舍一樓

地板進行改善。 

三、 討論提案： 

案由：有關本校 113 學年分組教室調整需求事宜，提請討論。 

(教務處)  

說明： 

(一)112 學年國三畢業 1 班，113 學年國中部一年級招收 2

班，故目前原來在二樓的分組教室將回歸為一般教室供

國中增班使用。 

(二)因國小部 113 學年度學生達 63 位，6 班正式班及 1 班臨

增班，編班的方式一~六年級各成一班，第七班為低年級

與高年級的大混齡編班。因大混齡編班需要按學習階段

分組上課加上下午的課後照顧班，國小部老師在編班會



議上建議國小部需要增設分組教室。 

(三)因應上開需求，教務處建議如下： 

1.將教學大樓二樓第三會議室改為分組教室。 

2.另外教學大樓一樓攀岩場增設冷氣、投影機及布幕作為教

室供老師借用。 

3.如本案通過，相關教學設備增設費用由教務處臨增班經費

支應。 

決議： 

(一) 以目前三樓特需教室於未來一年暫時優先提供國小部

分組上課教室用。 

(二) 112 學年高三畢業 5 班，預估 113 學年高一只有 4 班，

故目前高三戊教室於 113 學年改為分組教室供高職部

班級如有分組相關需求課程使用。 

(三) 原第三會議室及攀岩場用途及設備不予更動。 

(四) 因教師代表提醒注意環境衛生問題，故原二樓分組教室

在回歸為國中一般教室前，請總務處安排時間進行全面

清潔消毒。 

 

陸、臨時動議：無 

 

柒、散會(下午 2 時 12 分) 


